

L'association Terre de solidarité fête ses 20 ans



ATS cultive bénévolat et solidarité dans les Jardins de Bernegoue. (Photo NR)

L'association Terre de solidarité (ATS) va mettre les petits plats dans les grands pour fêter ses 20 ans d'existence en conjuguant depuis le début bénévolat et solidarité.

Une journée retrouvailles aura lieu samedi 16 septembre de 9 h à 17 h dans les Jardins de Bernegoue sur le chemin vert entre Saint-Martin et Prahecq avec un menu particulièrement copieux et un marché, des animations, des expositions et un repas. Au marché bio du samedi matin seront présents plusieurs producteurs bio locaux qui proposeront des lentilles, des pommes, des coings, des condiments, des vins, des tisanes et aromates, ou encore des légumes de saison.

À 11 h 30, un apéritif offert sera suivi de la remise d'une distinction au président d'honneur d'ATS, Jean-Michel Meu-

raillon, avant un repas (adultes 15 €, enfants 5 €) à 12 h 30 à réserver au 06.12.53.72.23 ou à ats79230@gmail.com (apporter son couvert).

Plusieurs animations sont annoncées avec un atelier enfants fabrication de nichoirs, une animation découverte des chants d'oiseaux par Christian Meuraillon, une expo photo du club F8 du Foyer rural sur le thème de la nature, une expo photo de l'association locale Arbre sur l'arbre et les quatre saisons, un atelier découverte du compostage avec un jardinier d'ATS, une expo par le service déchets de l'agglomération sur les petites bêtes du compost et du sol, une expo sur l'eau par le syndicat des eaux, et l'après-midi des balades à poney par l'association Des sabots dans la plaine, ainsi que des jeux de cartes et de société.